

# *Critica Venezuela declaraciones injerencistas del presidente de Estados Unidos*

---



Caracas, 30 jun (RHC) El gobierno de Venezuela emitió una nota de protesta por las declaraciones injerencistas del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, en las que aprueba el referendo revocatorio contra el primer mandatario, Nicolás Maduro.

Asegura el documento divulgado por el Ejecutivo que es inaceptable la obsesión de Washington por considera al país sudamericano una supuesta amenaza a su seguridad y política exterior, y pretende instruir al pueblo venezolano sobre elementos esenciales de la vida institucional.

El texto subraya el doble rasero de la política de la Casa Blanca sobre derechos humanos, al solicitar la liberación de venezolanos quienes han cometido delitos comunes, mientras mantiene preso a Oscar López Rivera por anhelar la independencia de Puerto Rico.

La ministra venezolana de las Comunas y Movimientos Sociales, Isis Ochoa, aseguró que el Congreso de la Patria permitirá construir un paradigma de solidaridad entre todos los venezolanos.

Durante una reunión del Congreso, en Caracas, dedicada a los consejos comunales, la titular declaró a Prensa Latina que este foro promueve la reflexión y el diálogo entre los partidarios de la Revolución bolivariana, para construir un país mejor.

El nuevo bloque histórico que se llama chavismo, formado por la clase trabajadora tiene que llegar al consenso para gobernar en beneficio de todos y no de una minoría, detalló.

Comentó que en el marco de este congreso se realizaron 96 asambleas de base con la participación de más de 13 mil voceros en todo el país.

Durante el evento, el diputado y jefe de bancada del Gran Polo Patriótico (GPP) en la Asamblea Nacional, Héctor Rodríguez, criticó la actitud de la mayoría de derechas en el legislativo, que apenas celebra sesiones y gana dinero sin trabajar.

Rodríguez exhortó a los participantes, quienes llegaron de los estados centrales del país, a continuar defendiendo las conquistas sociales frente a los intentos de este bloque político para destruirlas.

Además pidió a los reunidos en el Centro Cultural Parque Central, participar masivamente en las actividades del Congreso de la Patria, instancia dedicada a fortalecer la unión de la izquierda venezolana, agregó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98687-critica-venezuela-declaraciones-injerencistas-del-presidente-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**